# Síntesis Informativa



Instituto Mexicano de **Contadores Públicos** 

### Lunes 23 de abril de 2018

## "La vida solo puede ser entendida vista hacia atrás, pero debe ser vivida mirando

hacia adelante"

Soren Kierkegaard

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

18.62

Euro

22.90











## **EL ECONOMISTA**

#### Gastan presidenciables 147.7 millones de pesos

A tres semanas del arranque de las campañas electorales, los 2,172 candidatos registrados de partido o independientes que buscan un cargo de elección federal, han reportado gastos al Instituto Nacional Electoral (INE) por 334 millones 726,233 pesos; ingresos por 430 millones 310,744 pesos; así como 11,752 operaciones. De acuerdo con los datos públicos vertidos en la página de fiscalización del INE, al último corte del 22 de abril, en relación con los aspirantes a la Presidencia de la República se mostró que el recién llegado a la boleta por la vía independiente, Jaime Rodríguez Calderón, el Bronco, presentó sus informes, de los cuales se desprende que en poco más de una semana de campaña ha realizado nueve operaciones, reportado un ingreso de 588,721 pesos, así como un gasto de 407,067 pesos.

## **Ø** ElFinanciero

### El SAT pone trabas a quien no laboró durante todo 2017

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) está rechazando las declaraciones anuales presentadas por los asalariados que no trabajaron todo el año, al presumir que el contribuyente "esconde" los ingresos. Para que proceda la declaración, el SAT pide a los asalariados que prueben que no recibieron ingresos en los meses no trabajados mediante un estado de cuenta bancario, lo que para la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon) es un acto ilegal, pues el contribuyente no está obligado a llevar ese tipo de contabilidad. Por esa razón, Edson Uribe, subprocurador general de la Prodecon, adelantó a El Financiero que esta semana emitirán una recomendación pública al SAT para que acepte los comprobantes de los asalariados de los meses laborados durante 2017, aunque sólo sea el de un mes.

## **EL UNIVERSAL**

#### Analistas prevén que la economía mexicana repunte en febrero

La semana arranca con el informe mensual sobre la situación de la economía mexicana, de la cual se prevé un repunte en febrero que será evaluado por los participantes del mercado. El Inegi publicará el Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE), un similar del Producto Interno Bruto (PIB), a las 08:00 horas. Expertos anticipan un crecimiento de 0.2% en febrero en comparación con enero de este año, cuando entonces el IGAE cayó 0.7%. En México continúa la temporada de reportes financieros al primer trimestre y este lunes toca el turno de Grupo Aeroportuario del Sureste (Asur) y el fabricante de autopartes Rassini.

# Síntesis Informativa



Instituto Mexicano de **Contadores Públicos** 

#### **ÚLTIMOS FOLIOS:**

Aviso de dictamen para efectos del Seguro Social a través del SIDEIMSS



Aclaraciones adicionales en portal del SAT para la opción de presentar posteriormente la declaración informativa de precios de transferencia (DIM) para 2017



1 er. Encuentro de la Contaduría Pública. México — Latinoamérica 2018



#### NOTAS FISCALES:

SAT / Más de un millón 890 mil contribuyentes han presentado su Declaración Anual y 88% han tenido saldo a favor



SAT / Comisión Nacional de Síndicos. Respuesta a los planteamientos del mes de abril de 2018



SHCP / Listado global de presunción de contribuyentes que se ubicaron en el supuesto previsto en el artículo 69-B, párrafo tercero del CFF al 16 de marzo de



### Lunes 23 de abril de 2018

## **MILENIO**

#### "Pese a nubes", inflación está camino a la meta: Banxico

Pese a los riesgos que enfrenta la economía mundial, llamados por el Fondo Monetario Internacional (FMI) "nubes en el horizonte", el gobernador del Banco de México (Banxico), Alejandro Díaz de León, aseguró que la inflación en el país está en camino de converger a la meta de 3 por ciento y es probable que este mismo año se ubique dentro del intervalo de más/menos un punto porcentual. "La economía mexicana ha dado muestras de tener un arreglo macroeconómico que contribuye a que el ajuste a un entorno externo complejo sea con orden y que podamos, en materia inflacionaria, retomar la trayectoria convergente a su meta; ese proceso está en camino", dijo en entrevista con MILENIO el gobernador de Banxico, en el contexto de las reuniones de primavera del FMI y el Banco Mundial.

## **EXCELSIOR**

#### Empresas fantasma traban declaraciones; robo de identidad

La Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon) asesora a personas físicas que al presentar su declaración anual detectan que patrones fantasma les atribuyeron sueldos que no percibieron. Edson Uribe Guerrero, subprocurador general del organismo, explicó que de las inconsistencias que han detectado en la declaración anual para las personas físicas, esta modalidad es la que más le preocupa pues son patrones que los trabajadores no reconocen y, por lo tanto, se trata de un uso ilegal de sus datos personales. En entrevista con Excélsior, indicó que el organismo tiene identificadas a nueve empresas que llevan a cabo este tipo de actos fraudulentos en perjuicio de contribuyentes que quieren hacer su declaración anual.

## La Razón

#### Casi libre, el comercio entre la Unión Europea y México

Con el principio de acuerdo alcanzado el sábado entre la Unión Europea (UE) y México, prácticamente todo el comercio de bienes con nuestro país será libre de impuestos, incluyendo pollo y espárragos mexicanos y la producción láctea europea. Por ejemplo, el acuerdo recortará los aranceles mexicanos hasta 20 por ciento en quesos como el gorgonzola e incrementará las exportaciones de cerdo de la UE, dijo la Comisión. Europea. Según la agencia Reuters, también le permitirá a compañías mexicanas competir por contratos del gobierno en Europa, y a compañías de la UE por otros en México, incluso a nivel estatal.







# Síntesis Informativa



#### Lunes 23 de abril de 2018

### INDICADORES:

#### Tasa de interés objetivo

(22/04/18)	7.50
TIIE 28 (20/04/18)	7.8303
TIIE 91 (20/04/18)	7.8450
TIIE 182 (18/04/18)	7.8968
CETES 28 (17/04/18)	7.45

Reservas internacionales (mdd)

(13/04/2018) 173,397.1

#### Inflación anual

(Mar. 2017-Mar. 2018, %)		
Objetivo de inflación	3.00	
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto	
Inflación *	5.04	
Inflación	4 02	

Inflación mensual

(Mar. 2018, %)	
Inflación *	0.32
Inflación subyacente *	0.33
UDIS (23/04/18)	6.033071

#### \* www.banxico.org.mx







#### **CONTEXPANSION**

### El primer año del nuevo gobierno, con bajo crecimiento

El primer año de la próxima administración, independientemente del partido ganador, la economía mexicana puede desacelerarse en vista de menores ritmos de inversión y un gasto público que se puede congelar derivado de los cambios administrativos, advirtieron analistas. "Los primeros años de gobierno se crece poco o hay una desaceleración, lo vimos con Vicente Fox, Calderón, Peña Nieto. La situación obedece a dos factores; la desaceleración de la inversión por la incertidumbre electoral, que no depende de partidos participantes, además de la falta de gasto público", comentó Gabriel Casillas, director general adjunto de Análisis Económico en Grupo Financiero Banorte.

## El Sol de México

# Empleo precario en la CdMx; 591 mil capitalinos con salario insuficiente: INEGI

En la Ciudad de México, 591 mil 514 personas trabajaron en condiciones críticas en el último trimestre de 2017, lo que significó que sus ingresos no rebasaron los dos salarios mínimos (cinco mil 301 pesos) mensuales. De acuerdo con datos de la Secretaría de Desarrollo Económico de la CdMx, con cifra del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), la tasa de ocupación en condiciones críticas evolucionó de 12.3% en el primer trimestre del año pasado a 14.3% de los 4.1 millones de capitalinos que tenían un empleo entre octubre y diciembre. Lo anterior significó que casi 83 mil trabajadores vieron deteriorada su situación laboral en ese lapso.



### México logra acuerdo en materia de quesos con Europa

En México se podrá seguir con la producción y comercialización de los quesos Manchego, Parmesano y Gruyer, entre otros, sin violar la ley europea por el uso de la denominación de origen, aseguró el secretario técnico del Consejo Consultivo Estratégico de Negociaciones Internacionales (CCENI) Eugenio Salinas. El empresario señaló que a esta conclusión llegaron los negociadores de México y Europa después de haber logrado un acuerdo en principio del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), dado a conocer este sábado por la Secretaría de Economía (SE). De esta manera, se consiguió proteger los intereses de más empresas mexicanas, subrayó, luego de haber asistido a la inauguración de Hannover Messe, la feria industrial más grande a nivel internacional.





## Lunes 23 de abril de 2018



# ACTUALIZA 2-Peso mexicano cae previo a debate de candidatos presidenciales, anota peor semana en el año

La moneda mexicana registró el viernes su mayor caída semanal en el año, ante un avance global del dólar y una mayor demanda de la divisa estadounidense previo al primer debate de los candidatos presidenciales de México, mientras que la bolsa también cedió terreno en línea con Wall Street. El peso cotizaba en 18.5325 por dólar a las 2030 GMT, con una pérdida de 0.45 por ciento, ú 8.35 centavos, frente a los 18.449 pesos del precio de referencia de Reuters del jueves. La moneda local -que llegó a depreciarse en la sesión un 1.3 por ciento a 18.6875, su nivel más débil en un mes- registró una caída en la semana de 2.6 por ciento, la más pronunciada desde la que concluyó el 22 de diciembre.



#### Sube previsión de crecimiento para México

El Fondo Monetario Internacional (FMI) previó en su más reciente informe sobre la economía global, que México crecerá de 2 por ciento registrado en 2017 a 2.3 en 2018, y a 3 por ciento el próximo año; esto es, 0.4 y 0.7 puntos porcentuales más de lo anticipado en el reporte de previsiones de octubre emitido por este organismo internacional. Sostuvo que esas previsiones se basan en el buen comportamiento de indicadores locales y a la mayor expansión de la economía estadunidense. La Secretaría de Hacienda y Crédito Público señaló que la solidez de la economía mexicana se basa en elementos como el avance del consumo privado, sin embargo, el principal motor de este indicador son los 4 mil 415 millones de dólares de remesas que entraron al país durante el primer bimestre del año, el mayor monto en 11 años.



# Peña Nieto: Proceso electoral se desarrolla con normalidad democrática

En Alemania, el presidente Enrique Peña Nieto inauguró junto con la canciller alemana, Angela Merkel, el pabellón de México en la Feria Industrial de Hannover. "Hoy cuando se habla de México, se habla de un país en ascenso de capital y humano calificado y de una economía abierta y competitiva, se habla de un país, estable y confiable con una plataforma productiva de alcance global, se habla de la transformación institucional más profunda que nuestro país haya tenido en décadas que nos brinda un horizonte propicio para invertir y crecer", dijo el presidente Peña Nieto.